



学校通信
第16号
衣笠小学校
平成28年9月16日

新ALTのアリエル先生の紹介

9月から新しいALTになりました。アメリカ、ケンタッキー州ジョージタウン出身のアリエル先生です。日本語がとても上手です。高学年の英語活動がある木曜日と金曜日に毎週ではありませんが勤務します。低学年や中学年の授業にも行きます。給食は各学級を回って一緒に食べます。「好きなこと」「好きな食べ物」など知っている英語や習った英語でどんどん話しかけてみてはどうでしょうか。英語の教科化も進んでいます。英語を話すことにチャレンジし、慣れることが大切です。ちょっとおかしな英語でも相手に伝わるとうれしいです。ご家庭でも、話題にしてみてください。



楽しかった！ 衣笠フェスティバル

9月15日(木)に衣笠フェスティバルを開催しました。4、5、6年が楽しめる遊びを考え、企画・運営をしました。1、2、3年生は、グループで各ブースを回り、遊びを楽しみました。フェスティバルを通して、それぞれの学年で自治の意識を高めることができました。それぞれの学級が開いたブースは、以下の通りです。4、5、6年生のみなさん、ありがとうございました。



4年1組	わなげ	フリスビーでゴルフ	
4年2組	豆つかみ	キックボーリング	
5年1組	ま王をたおせ	玉投げゲーム	
5年2組	体内時計	水中宝さがし	
6年1組	ボールすくい	トランプタワー	キャッチができるかな
6年2組	つつスロー	ストラックアウト	ファインディングおさかな(魚釣り)

ブースを開いた高学年の子どもたちは、来てくれた子が楽しめるように、音楽を流して雰囲気を出したり、分かりやすく説明したりすることができました。きっと、低学年の子どもたちは、楽しい時間を過ごしたことでしょう。お兄さんやお姉さんに「ありがとう」の気持ちを笑顔で伝えていました。